
REQUERIMENTO  n.º  91 ⁄ 2007.
 
Ementa: Ao Gerente Divisional da SABESP,  solicitando estudos visando o aumento do número de 
residencias atendidas pelo Programa Baixa Renda.     
 
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Gerente 
Divisional da SABESP, solicitando estudos visando o aumento do número de residencias atendidas pelo 
Programa Baixa Renda, com o objetivo de atender um maior número de famílias dos bairros mais 
carentes do nosso município .
Faço esta solicitação, visando amenizar as dificuldades encontradas por estas famílias que possuem renda 
reduzida e não podem arcar com os custos convencionais.
 
 
 
Plenário Francisco Romano de Oliveira, 03 de Dezembro de 2.007.
 
 
 
 
 
 
Vereador Antônio Alves da Silva - PDT
Toninho da Farmácia
 


